



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU

WEEKLY REPORT No.1105

名古屋大須ロータリークラブ



<本年度会長方針> 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2010-2011年度 R.I.テーマ>

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス
Ray Klingensmith

第1302回例会

世界理解自問

SPEAK OUT DAY

平成23年2月10日(木)

於 名古屋東急ホテル

会員 61名

出席計算数

51名中45名出席

出席率 88・24%

前及前回出席率 96・08%

「ロータリーソング」

「君が代」「我等の生業」

指揮者 大原 敏正
ピアノ伴奏 富根 玲子

ゲスト

元受入青少年交換学生

ソニア・ペンナネンさん

「ニコボックス」

60才になります。 松本 哲朗
寒さに負けずに頑張ろう。

モーツァルト200合唱団の演奏

会無事終了しました。ありがとうございます

ございました。 鬼頭 茂成

川畑さん先日は大変お世話になりました。ありがとうございます

加藤巴千彦

孫が生まれました。 横井 衛

今月は誕生日です。 吉田 隆彦

家内の誕生日です。いつまでも元

気で、二人で山に行けたらと思っ

ています。 前田 隆久

今月は妻の誕生日です。

高木 政義

会長挨拶

奥さんの誕生日です。杉本 英夫
家内にプレゼントをありがとうございます
ございました。 出口 忍
妻の誕生日の花ありがとうございます
ました。大変喜んでいました。
神野 邦利

会長 岩崎 征一



名古屋大学古川記念館

名古屋大学千種キャンパスに、
古川為三郎・志ま夫妻の寄付によ
つて昭和38年(1963)に建設
された古川図書館は、昭和58年に
古川総合研究資料館となり、現在
は古川記念館と改称。名古屋大学
博物館としても活用されています。
この建物の特徴は、敷地の高低
差をつまく利用した階の構成、
独特の柱の位置、および柱・梁に
対するきめ細かなデザインにあ
ります。また洋画家脇田和とのコ
ラレーションによるステンドグ
ラスも見ものです。

設計者谷口吉郎氏は、九谷焼の
窯元の家に生まれ、東京帝国大学

を卒業後、東京
工業大学にて教
鞭をとり、多く
の後進を指導し
ました。後に博
物館明治村の初
代館長としても
知られています。
作品としては、
帝国劇場、東宮御所、迎賓館和風
別館、吉川英治記念館、中津川の
藤村記念堂、慶應義塾大学の各建
物、ホテルオークラのメインロビ
ー等があげられます。

委嘱状伝達式

11~12年度地区役員が以下
の方々に委嘱されました。



地区諮問委員会 岡部 快園
ロータリー未来委員会

副委員長 住田 正夫
十委員会委員長 杉浦 令淑

バナー披露

識字率向上委員会 堀江 英弥
青少年交換委員会 高木 政義
危機管理委員会 神田 憲



台北承德ロータリークラブ

神田 憲



家族忘年会韓国旅行御礼

神田 憲

同好会PR

囲碁同好会世話人 杉本 英夫



■ 米山愛子生後授(2)月30日例会

クエン・タン・チン

皆さん、こんにちは。いつもお世話になっております。
今日はいい天気の中で皆さんと豆餅祭りに参加でき、本当にうれいと思えます。本当に豆餅祭りに参加するのは初めてです。このまじりの意味が分かりませんでしたので、行けば分かると思ひ、参加しました。

今日は、ベトナムでは旧暦のお正月が始まっています。皆さんはベトナムへ行ったら、今の時期が一番楽しいと思ひます。

けに修士の卒業論文を提出いたしました。現在、私は本当に気持ちがいいです。2年間で研究の成果を見ると、しあわせと感じています。来週の木曜日(2/10)に論文を発表する予定です。その後、3月1日学会で発表する予定です。

今日、皆さんはお楽しみにくらいた。私のスピーチを終わります。ありがとうございます。
(原文のまま掲載)

■ 国際ロータリー・ニュース

2011-12年度RIテーマ

「RIJの中を見つめよう」

「博愛を広げるために」
2011年国際協議会の開会本会議において、カルヤン・ハネルジーRI会長エレクトは次年度のRI



カルヤン・ハネルジーRI会長エレクトが、サンディエゴ(米国カリフォルニア州)で開催されている国際協議会で、2011-12年度のRIテーマを発表しました。

ーテーマを発表し、ロータリアンの決意と内なる力を鼓舞しました。

「何かを成し遂げようと思ひながら、ありとあらゆる知恵を振り絞らなければなりません。それは、まず自分自身の内側から始めるしかないのです」と会長エレクト。内に秘めた力を見出せば、世界各地で偉大なことを成し遂げることができると話します。「自らを発見し、潜在的な力を引き出し、迷わず、ひたひたに『出て来よう』」

会長エレクトはまた、「家族」が奉仕の原点となると強調します。「私たちの住む地域社会とは、単なる個人の集まりではなく、家族によって築かれています。一つ屋根の下に暮らし、互いを支え、助け合い、共に運命を分かち合っているのが、家族というものです。良き家族が、良き隣人となり、良き地域社会をつくるのです」

「ボリ才撲滅などの活動を継続する重要性も強調します。『私たちに上、明日のリーダーとなる青少年の育成を例に挙げます」



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

は得意とするところが数多くあると話す会長エレクトは、きれいで安全な水の提供、識字力の向上、

「世界の変化を望むなら、あなた自身がその変化にならなければならぬ」というガンジーの言葉を引用して会長エレクトは語りまします。「平和を望むなら、家庭、地域社会に、自分自身の生活に平和をもたらし、そこから始めるのです。環境破壊に歯止めをかけ、子供の死亡率を減らし、飢えを減らしたという事なら、自分自身がこの変化の担い手とならなければなりません。それにはまず、自分自身の中心に変化を起すための必要性を認識しなければならぬのです」

「『国際ロータリー』日本語版」
http://www.rotary.org/JA/MEDIA/ANDNEWS/NEWS/

■ 国際大会初参加者のための情報

国際大会は、参加者の意欲を高める感動的な行事であると同時に

国際レベルでのロータリーに関する情報を伝え、クラブの円滑な運営に役立つリソースを提供します。

講演を聴き、ワークショップに参加し、クラブや地区プロジェクトの展示を見学し、仲間のロータリアンや世界中のロータリアンと新たに交友を深めながら、国際大会では、クラブを充実させる方法や、奉仕活動と親睦の機会をきつと見つけることができるでしょう。

大会開催中、ロータリーの国際性を存分に味わうことができます。ロータリーの精神と奉仕の理想の下、世界中のロータリアンやゲストとの出会いを楽しみましょう。



- 行事
- ・ 分科会
 - ・ 非公式関連行事
 - ・ RI風食会
 - ・ ホスト主催行事
 - ・ サウンド・オブ・ザ・サウス・コンサート
 - ・ アメリカ水族館での食事
 - ・ 親睦のタバ
 - ・ ホスト・ホスピタリティのタバ
 - ・ フレンチクォーターでの夕食

会場



2011年のRI年次大会は、アーネストNモリアル・コンベンション・センターで開催され、友愛の家のほか、本会議や分科会が行われます。中心街の多くのホテルから徒歩圏内にあり、歴史的なフレンチ・マーケットまでは路面電車ですぐに行くことができます。また、モリアル・コンベンション・センターは、「サウンド・オブ・ザ・サウス・コンサート」の会場ともなり、すぐ近くには、140もの店舗や飲食店が軒を連ねるリバーウォーク・マーケットプレイスがあります。

2月24日(木)例会の案内

卓話
「中国の現状」
大学の日本語教育
中国華南理工大
外国語学院日本語学科
准教授 金華さん
紹介者 宮下幸二郎さん
(名口厚和先生)

広報委員会
近藤 明美・前田 隆久
近藤宏一郎・杉浦 令淑
*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。